

Cuba: Exhortan a extremar medidas en vías públicas por inicio curso escolar

Image not found or type unknown



Foto: Archivo.

La Habana, 2 sep (RHC) La Comisión Nacional de Seguridad Vial de Cuba exhorta a la población y en especial a los conductores de vehículos a poner en práctica conductas responsables durante el inicio del curso escolar el próximo lunes.

Una nota informativa oficial de la agrupación enfatiza en el hecho de que ese día se debe tener en cuenta la movilización de niños, jóvenes estudiantes, profesores, trabajadores y familiares en el país.

Insiste en la necesidad de extremar las medidas de atención en la conducción de vehículos, mantener los límites de velocidad y evitar las distracciones, entre ellas el uso del teléfono celular al timón.

Además, la imprescindible precaución ante el cruce de peatones, el empleo correcto del casco de protección, el cinturón de seguridad y el máximo cuidado ante posibles desvíos de circulaciones por la celebración de actos en las escuelas y sus entornos.

Contribuyamos entre todos a que el nuevo curso escolar sea un momento de júbilo y alegría para toda la familia cubana y nuestra sociedad en general, convoca en su información la Comisión Nacional de Seguridad Vial. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/332989-cuba-exhortan-a-extremar-medidas-en-vias-publicas-por-inicio-curso-escolar>



Radio Habana Cuba